

LABORAL

Por un servicio Urgencias en el Perpetuo

Ante la saturación que las Urgencias del Hospital General sufren en momentos puntuales, desde la Federación de Sanidad y Servicios Sociosanitarios de CCOO Albacete se propone que se habilite un servicio de Urgencias en el Hospital de Perpetuo Socorro.

Esta es una de las medidas que en opinión de la FSS-CCOO Albacete contribuiría a resolver la saturación que a veces se produce en las Urgencias del Hospital General, una medida que tendría también que venir acompañada de cambios en los procedimientos administrativos para que las contrataciones de personal sean más ágiles.

La responsable de CCOO Sanidad en

Albacete, Mila Martínez Aparicio, ha señalado que la actual situación del Complejo Hospitalario es consecuencia de la paralización del proyecto del nuevo hospital hace ocho años. Esta demora ha impedido la disponibilidad de las infraestructuras necesarias para responder adecuadamente a la elevada presión asistencial que soporta el centro. Desde el sindicato se insta a las administraciones a agilizar las medidas necesarias para garantizar una atención sanitaria de calidad y dotar al hospital de los recursos imprescindibles para atender a la población en condiciones óptimas.

LEER MÁS

El sindicato traslada al SESCAM la necesidad de reforzar la plantilla de celadores de la GAI de Albacete



La Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios (FSS) de CCOO Albacete ha trasladado al director general de Recursos Humanos del SESCAM, Íñigo Cortázar, la necesidad de reforzar la plantilla de celadores de la Gerencia de Atención Integrada (GAI). CCOO ha mantenido reuniones con los trabajadores y trabajadoras, realizando encuestas para conocer de primera mano su experiencia laboral y celebrando asambleas para debatir sobre la situación actual y sus posibles soluciones. La conclusión es clara: Albacete es el hospital con más pacientes por trabajador/a y más presión asistencial en este colectivo. **LEER MÁS**

CCOO y UGT denuncian los impagos de salarios que sufren los trabajadores/as de las residencias Centenari

Desde ambos sindicatos están preparando una batería de actuaciones como concentraciones en los centros afectados, y no descartan ir a huelga y acudir a los tribunales si no se soluciona el problema.

CCOO y UGT han denunciado los impagos que se están produciendo por parte de la empresa Centenari a los trabajadores y trabajadoras de las residencias Paseo de la Cuba en Albacete capital, y las de Almansa, Higuera, Riópar y Molinicos en la provincia de Albacete.

Tal y como han explicado María José Tomás, responsable de UGT Servicios Públicos Albacete, y Milagros Martínez Aparicio, responsable de la Federación de Sanidad y Servicios Sociosanitarios de CCOO, los trabajadores y trabajadoras de esta residencia están viviendo una situación de extrema gravedad, algo que desde ambos sindicatos no van a consentir.

“Centenari nos ha comunicado que no tiene liquidez para poder afrontar el pago de las nóminas, y nosotros tenemos que denunciar esta situación, porque además estamos hablando de uno de los sectores más vulnerables, precarizados y feminizados. Estas personas a día de hoy, todavía no han cobrado el mes de enero”.

LEER MÁS